

Erfahrungsbericht zum Studienaufenthalt im Ausland im Rahmen einer Summer School

| | |
|--|---|
| Name der VerfasserIn | ██████████ |
| Studiengang, Fakultät | Hazard Control |
| E-Mail-Adresse | ████████████████████ |
| Land & Gasthochschule | Estland Estonian Academy of Security Sciences |
| Name der Summer School/ Thema | Summer University: Safety and Security |
| Zeitraum Summer School (inclusive Jahresangabe) | 14.08.2019 – 21.09.2019 |

Wie sind Sie auf die von Ihnen besuchte Summer School aufmerksam geworden?

(eigene Recherche, über welche Website/Kanäle, Tipps oder Mail von Profs./SEC/IO...)

Durch eine E-Mail an alle Studierenden über den Studiengang internen E-Mail Verteiler, wurde Werbung an der HAW getätigt.

Vorbereitung (Planung, Organisation, Bewerbung bei der Gasthochschule):

Die Bewerbung ging unkompliziert online, auf der Homepage der Gasthochschule. Durch die hohe Nachfrage an der HAW wurden in einem Losverfahren die Teilnehmer ausfindig gemacht. Organisatorisch musste nur die Reisemöglichkeit geplant werden (Flug, Auto, Zug).

Fachliche Organisation (z.B. haben Sie eine Anerkennung an der HAW Hamburg im Vorhinein abgesprochen? Bekommen Sie den Kurs anerkannt?):

Durch die summer school können im Nachhinein 4 CP dem Studium angerechnet werden.

Unterkunft (Suche, Mietpreis, Tipps für andere Studierende):

Die Unterkunft ist in der Anmeldepauschale mit enthalten. Die Unterkunft befindet sich direkt an der Akademie.

Begleitprogramm (was wurde angeboten an Kultur- & Freizeitprogramm):

Kulturell hatten wir die Möglichkeit, das Estonische Reindependance Fest mitzuerleben. An diesem Tag gab es auch ein Internationales Dinner, an dem alle Teilnehmenden Ländern Speisen aus ihrer Heimat präsentierten. Während der Woche hatte man vollen Zugriff auf alle Sporträume der Akademie. Dies beinhaltet drei Sporthallen, ein Fitnessstudio und eine Sauna.

Fazit für Sie persönlich:

(Was waren Ihre Erwartungen an die von Ihnen besuchten Summer School/Ihren Aufenthalt? Haben sich Ihre Erwartungen erfüllt? Können Sie die Summer School anderen KomilitonInnen weiterempfehlen?)

Meine Erwartungen an diese Universität waren etwas zu hoch. Der Inhalt der Veranstaltungen ging

leider nicht wie erwartet in die Tiefe, sondern beschränkte sich lediglich auf die allgemeinen Grundlagen. Dies war vermutlich auch den vielen verschiedenen Themen und der erstmaligen Durchführung geschuldet. Dennoch war es eine super Gelegenheit, sich mit Studierenden aus anderen Ländern austauschen zu können. Auch die anderen Arbeitsweisen und Unterschiede zu deutschen Systemen konnte diskutiert und erörtert werden. Generell war es ein sehr guter Exkurs, neue Systeme, andere Arbeitsweisen und neue Gedankenmodelle kennen zu lernen. Ich kann dieses Programm nur weiterempfehlen!

